

Was ist eigentlich das Besondere
an Weihnachten?

Es ist doch immer wieder das
gleiche: Adventskalender
besorgen, Adventskranz
aufstellen, Wohnung zukleistern
mit Deko, Weihnachtsbaum
kaufen, Unmengen an Geld
verpulvern für unnütze Geschenke
und am Heiligenabend so tun als
würde man sich darüber tierisch
freuen.



Und doch ist es die
schönste Zeit des Jahres
und wir freuen uns
immer wieder darauf.

Denn die Zeit mit den
Liebsten gibt einem
Wärme, Kraft und
Geborgenheit,
deswegen ist diese Zeit
so kostbar.